

## 「全鍍連」 2024年 10月号 いきいき地域

全鍍連情報・国際副委員長 福井 通人（福井電化工業(株) 代表取締役社長）

### 「ロードバイクでサイクリング」

福井電化工業(株)という名前から、名刺を渡すと「千葉の会社なんですね」とよく言われます。私の会社はディズニーランドから2駅と近く、遅くなると、帰り道からディズニーランドの花火が見えます。

最近、私事ですがロードバイクを購入し週末天気の良い日は息子と一緒にサイクリングをするようになりました。始める切っ掛けは、息子が高校に入学し自転車競技部に入ったのでロードバイクを入学祝で購入しました。

息子と花見川サイクリングコースで幕張までサイクリングに行ったのですが、その時私はクロスバイクだったので、ロードバイクについていくのはかなり大変でした。

そこで、中古のロードバイクを購入し、週末天気の良い日は、息子とサイクリングに行くようになりました。



私も知らなかったのですが、全国には、無数のサイクリングコースがあり、千葉県に花見川サイクリングコース、新川サイクリングコース、江戸川サイクリングコース、利根川サイクリングコース、手賀沼サイクリングコース、九十九里浜サイクリングコース等、川や海岸の多い千葉県には多くのサイクリングコースがあります。

サイクリングコースは人と自転車しか入れないで、信号や交差点も川や海岸沿いなので殆どない為、一定の速度をキープして走る事ができます。

私はまだ始めたばかりなので、近くのサイクリングコースしか行っていないので、色々な所に行ってみたいと思っています。

その為には100kmぐらいは走れる様にならなければいけないので、地道に距離を伸ばせればと思っています。

この夏は酷暑で、ロードバイクどころではないのですが、早朝など涼しい時間を使って走っています。

全国の青年部の方とお話すると、ロードバイク部品の鍍金をしている方や、意外とサイクリングが趣味の方が多く、ロードバイク話に花を咲かせています。

